



# 六郷

## ～元気に輝いて～

令和6年度  
第100号

2025.2.13

### 六郷のカマクラ行事を楽しむことができました！～カマクラ集会～

「六郷のカマクラ行事」に合わせて、六郷小ではカマクラ集会を実施しました。昨年度は、雪不足のため、また、その前はインフルエンザやコロナウィルス感染予防のためと規模を縮小して行っていたので、久しぶりの制限のないカマクラ集会となりました。

体育館に集まった子どもたちは、荒町の〇〇さんの「木貝」の実演を聞きました。「六郷のカマクラ行事」で吹かれる木貝の音色は、一般的な「ほら貝」のものとは違い、独特なものであることを教えていただきました。また、今年は音楽部を代表して〇〇〇〇さんが木貝吹きに挑戦。いきなりの挑戦でしたが、見事に音色を響かせることができました。

木貝を聞いたあとは、しみずっ子グループごとに、雪宮への参拝、甘酒をいただく、ミニカマクラ作り、スキー山での「けつつすべり」、体育館でのカードゲーム遊びと時間いっぱい楽しいひとときを過ごすことができました。縦割り班で仲良く楽しそうに過ごす様子は、50年ほど前、町内の子どもたちで集まって楽しく過ごした「六郷のカマクラ」と重なるものがあり懐かしく思えました。六郷小ならではの充実した集会となったことをうれしく思いました。



カマクラ集会に先立ち、6年生が前庭に子どもたちが書いた天筆を上げてくれました。前庭にはたくさんのお天筆がたなびき、六郷の小正月を彩っています。

また、夕方には、子どもたちが作ったミニカマクラに灯がともされました。「六郷のカマクラ行事」に学校として参加することのできた一日となりました。

